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Conseil de Vie Collégienne : Année scolaire 2023-2024 

 

Compte-rendu de la réunion du jeudi 29 février 2024 

Personnes présentes : DE LAITRE Joseph (Vice-président) ; DELAFORGE Noam ; COMENGES Gabriel ; 

REY Gaïa ; BECHEMILH Anaëlle ; MATTART Léonie ; DI VINCENZO Nicolas ; BWAMI NADAL Abril ; 

GAUTHEY Luna ; BOULLET Maïwen ; RAMEL Louise ; DE GERONA Lucas ; BRILLARD Dorian ; COCHEZ 

Roman ; DAS NEVES Matéo ; JOLY Lylou ; PERROT Jaëlys. 

Absents :  MICHAUD Raphaël. 

 

Ordre du jour : Préparation de la prochaine réunion par l’ensemble des élus élèves (titulaires et 

suppléants). 

Le vice-président a un document de travail avec les thèmes que les élèves souhaitent aborder. 

- Toilettes ; 

- Égalité filles-garçons ; 

- Affiche sur les discriminations ; 

- Communication sur le Développement durable ;  

- Bien-être au collège ; 

- Solidarité. 

 

 Mme Grau est garante du temps de parole de chacun.  

Un élève secrétaire de séance (Maïwen BOULLET) fera le compte-rendu qui sera tapé par la CPE. 

 

 
Les toilettes 
 
Louise Ramel explique : 
« Les toilettes du bas seront refaites après les vacances de Pâques. 
Les toilettes du self seraient temporairement des toilettes pour les garçons. Il faudrait faire passer aux 
collégiens un message comme quoi il faut prendre soin des nouvelles toilettes. » 
 
L’Égalité Filles / Garçons 
 
On peut réutiliser l’entretien d’embauche et la mise en action (la rivière du doute) pour l’intervention 
de Mesdames Fiol et Grau. 
Pour le forum, un questionnaire sera réalisé sur tablette par les 4èmes (par groupe de 3 ou 4) avec l’aide 
de la SEP.  
Utilisation des tablettes pour avoir les résultats en temps réel ? Le CVC donnera son avis sur le 
questionnaire et l’utilisation des tablettes. 
Demander à Mme Bejaud de passer le questionnaire du projet Erasmus lors de la prochaine réunion. 
 
Prévention des discriminations 
 
Suite à la réunion commune avec le CVL, l’affiche de lutte contre les discriminations a été envoyée à 
tous les élèves, toutes les familles et tous les professeurs. 
Il faut en afficher en Format A3 couleur. Dans les classes ? 
Les élèves suggèrent d’accorder 15 minutes aux professeurs d’Histoire-géographie (en EMC) pour 
parler des discriminations à l’aide de l’affiche. 
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Le développement durable 
 
Les éco-délégués sont passés devant leur classe pour expliquer ce qu’ils ont fait lors de la1ère séance 
de formation. Globalement ça se passe bien, excepté avec un ou deux enseignants réticents.   
Il faut continuer à sensibiliser les autres élèves pendant la 1ère heure de cours après chaque journée 
de formation. 
Un diaporama a été réalisé et il faudra le présenter en réunion du CVC avant de le diffuser sur les 
écrans. 
 
Bien-être au collège 
 

- Mettre un ou deux baby-foot, ça n’a pas été encore accepté car on manque de place devant 
l’accueil.  

- Il faudra mettre la question au CA pour les baby-foot, les tables et les bancs. 
 
Solidarité  
 
Les élèves aimeraient reconduire la course contre la faim. 
Mme Grau explique qu’il faut l’accord de Mme La Proviseure et des professeurs d’EPS car l’organisation 
est lourde. 
 
 
Levée de séance à 14h. 
 

 

Pour le C.V.C, 

La secrétaire de séance : Maïwen BOULLET 

La référente Vie collégienne : Nadine GRAU 

 


